

Un asesor de las FARC imparte una charla
en la UJI - Levante de Castelló - 14/12/2016

Un asesor de las FARC imparte una charla en la UJI

CARME RIPOLLÉS



► **ENRIQUE SANTIAGO ROMERO**, asesor jurídico de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), impartió ayer una conferencia en la UJI en la que expuso el punto de vista de las FARC sobre el proceso de paz de Colombia y su experiencia como figura mediadora. Destacó la «distancia» del Estado español respecto al proceso de paz de Colombia, la cual -según dijo- «debería ser paliada por parte de la sociedad civil española y las instituciones». Señaló que Unión Europea está «acompañando» el proceso, «pero no así España».